

Contoh Soal

Apa yang dimaksud dengan plagiarisme dan apa yang bisa dilakukan untuk menangani permasalahan plagiarisme

Aktivitas mengurai/membongkar suatu produk jadi untuk mengetahui komponen dasarnya, cara kerjanya, serta fungsionalitasnya sering dilakukan oleh sejumlah peneliti di departemen RnD pada sebuah perusahaan.

- Disebut dengan teknik apakah aktivitas tersebut
- Bagaimana penilaian Anda dari sisi etika apabila produk yang dieksplorasi adalah produk dari kompetitor

Esensi apakah yang terkandung dari ungkapan berikut ini:
"I disapprove of what you say, but I will defend to death your right to say it!"

Kebebasan berekspresi merupakan bagian dari HAM yang mendapatkan jaminan dan perlindungan yang kuat. Namun demikian terdapat sejumlah perilaku berekspresi yang tidak mendapatkan jaminan perlindungan hukum, berikan contoh dan alasannya

Tantangan apakah yang dihadirkan dengan maraknya sosial media di Internet dalam kaitannya dengan kebebasan berekspresi/berbicara
Sejumlah laporan/kajian terkait dengan rendahnya mutu software telah banyak dipublikasikan. Sebutkan sejumlah hal non-teknis yang berkontribusi terhadap kegagalan sebuah software

Tekanan proses bisnis seringkali mendudukan kita pada posisi yang dilematis. Berikan penjelasan sikap anda (sebagai seorang program developer yang bekerja pada sebuah software house) apabila anda ada pada situasi dimana anda diminta untuk mendeliver sebuah produk software dengan segera ke customer, sementara anda mengetahui bahwa produk software tersebut masih mengandung sejumlah error atau bug yang cukup signifikan.

Berbagi penggunaan komputer dalam sebuah organisasi terkadang

Contoh Soal

menjadi pilihan untuk efisiensi proses bisnis. Hal ini memungkinkan seorang user mengetahui isi dokumen dari user partnernya dalam komputer yang sama. Bagaimanakah pendapat anda (setuju / tidak setuju, dan berikan

argumentasinya) terkait hal berikut:

1. Menjadi hak seorang user untuk mengeksplorasi atau menggunakan komputer tersebut secara bebas, mengingat perangkat tersebut adalah alat bantu kerja dalam organisasi.
2. Menjadi hak seorang user untuk menyimpan dan memproteksi dokumen pribadi di dalam komputer milik organisasi.